



Revilla y otras autoridades durante la visita a Cementos Alfa.



CUBERO Revilla junto a dos de los trabajadores homenajeados ayer.

CUBERO

El presidente regional en funciones participó en los actos del 75 aniversario de su fundación

Revilla destaca la “exitosa” trayectoria de la compañía Cementos Alfa en Cantabria

A. QUEIMADELOS. Mataporquera. El presidente de Cantabria en funciones, Miguel Angel Revilla, participó en la mañana de ayer viernes en los actos conmemorativos del 75 aniversario de la fundación de Cementos Alfa en la fábrica de Mataporquera. En los actos oficiales también estuvieron presentes el presidente de Cementos Alfa, Manuel de Melgar; el alcalde de Valdeolea

Miguel Angel Revilla valora las “importantes” inversiones realizadas por la empresa para generar empleo y enriquecerse de capital humano, “factor fundamental para que Cementos Alfa se haya convertido en la envidia de muchas empresas españolas y europeas del sector, contribuyendo, a su vez, al desarrollo de la región”.

Por su parte, el presidente de Cementos Alfa, Manuel de Mel-

gar, ha agradecido el apoyo del Gobierno de Cantabria y del Ayuntamiento de Valdeolea para convertir a la empresa en “líder en desarrollo sostenible y responsabilidad social”, y a la planta de Mataporquera en “una fábrica modelo en la que, no sólo se miran otras factorías del grupo, sino también muchas empresas cementeras de España y Europa”.

Melgar agradeció “el esfuerzo y dedicación de todos los emplea-

dos que han contribuido a lo largo de estos 75 años a que Cementos Alfa sea una de las pocas empresas cántabras que cuentan con tres certificados de calidad ISO en materia de medio ambiente, calidad y seguridad”.

El alcalde de Valdeolea en funciones, Ángel Calderón, destacó que Cementos Alfa sea “una de las mejores instalaciones eléctricas” con las que cuenta Cantabria y que con su presencia “demuestra

la necesidad de que compañías de fortaleza y buen hacer se instalen y se consoliden en la Comunidad Autónoma por muchos años”.

Tras visitar las instalaciones las autoridades compartieron un almuerzo en el restaurante Vejo con los trabajadores y jubilados de la factoría. Tras el convite, se dedicó un homenaje a los trabajadores que superan los 40 años de servicios en la empresa y a los que se jubilan este año.

La planta de Cementos Alfa en Mataporquera, fundada en 1930, está dedicada a la fabricación de morteros secos, tanto a granel como envasados.

Desde su creación, se ha dedicado a producir y comercializar los cementos fabricados desde sus instalaciones mediante un proceso de inversiones tendentes a mejorar y modernizar su sistema de producción y la calidad de sus productos.

Producción

Producción

Con una capacidad de producción anual de un millón de toneladas de cemento, Cementos Alfa es una de las empresas más antiguas de Cantabria y con mayor presencia en la región.

Actualmente, Cementos Alfa cuenta con un total de 223 empleados y genera otros 900 empleos indirectos. Esta empresa tiene previsto para este año 2007 una inversión cercana a los 11,7 millones de euros.